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SES16N ORDINARIA N°058/2023

ACTA N°. 058/2023

En Cerro Sombrero a 08 de febrero de 2023,  siendo las  14:09  hrs.,  de  manera telem6tica  se
lleva  a  efecto  la  Sesi6n  Ordinaria  n6m`ero  cincuenta  y ocho del  Conceio Municipal,  presidida

por don  Blagomir  Brztilo,  Alcalde y actuando  como  Ministro de  Fe  la  Secretaria  Municipal  (S)
dofia  Daniela Miranda  Pereiras, y la asistencia de los siguientes Conceiales:

Sra.        KARINA FERNANDEZ MARiN
Sra.        ANA RAICAHUIN  BARRiA
Sr.          CARLOS  HURTADO OYARZUN
Sra.        BLANCA CULUN  RAIN

Sr.           EDUARDO  BAHAMONDE  BARRiA
Srfa.       YESENIA VELASQUEZ  PAILLAN

Se   deia   constancia   que   la   Secretaria   Municipal   titular,   Cristina   Vargas   Vivar      se
encuentra con feriado legal.

PuNTO N®  I  APROBAC16N D[ ACTA:
No hay

PUNTO N° 2 DE LA TABLA:
CuEI`ITA DE  LA ALCALDE:  lnformando lo siguiente:

2.1         Se recibi6 la semana pasada  la certificaci6n ambiental de excelencia con vigencia de4
afios por uno postulaci6n que realizo la Escuela Cerro Sombrero,  por lo que requiere de
cumplimientos de algunas tem6ticas que se deben trabaiar durante el aFio por parte del
esfablecimiento.

2.2        Desde el 03  al  l9 de febrero se comenzaron dos talleres con  recursosJUNAEB uno de
deporte quien  lo eiecuto don Jordi Cares y otro de mt}sica don  Rony Provoste.

2.3         Los  alumnos  de   le   Escuela   inician   las  closes  el   06  de   marzo  y  finalizan   el   20  de
diciembre de 2023.

2.4        Se est6 elaborando un trato directo para la finalizaci6n de los trabaios proyecto pasaie
15  de Octubre y Karukinka

2.5        Se cancel6 el  ultimo estado de  pago por la  realizaci6n  del  proyecto  Normalizaci6n de
la  Red  E16ctrica distintos sectores de Cerro Sombrero.

2.6        Se  incorpor6  el  06  de  febrero  al  municipio  don  Mauricio  Villegas,  trabaiador  social,
como apoyo DIDECO.

2.7        E127y 28 de enero se desarroll6 la  rondo  medico  rural  sector Lautaro y Bah fa Azul.
2.8        EI  27  de  enero  estuvo  presente  en  la  comuna  el  mam6grafo  m6vil  atendiendo  a  las

usuarias de  la comuna.
2.9        E128  de enero se  realiz6 operativo podol6gico.
2.10     El     09  de  febrero  se  realizara  rondo  del  hospital  de  Porvenir  con   la  asistencia  de

M6dico General y Matrona
2.11      En  el  area  de  Dideco  se  siguen  realizando  las  entregas  de  medicamentos  a  distintos

beneficiarios de  la comuna.
2.12     Se estd  realizando seguimiento a  un caso social de  uno adulta  mayor de la comuna
2.13      Est6 en proceso de rendici6n del FNDR que se adiudic6 en deporte que fue eiecufado el

29 de enero del  presente afio
2.14     El  26 enero se  realiz6 el  lanzamiento de  la Xxlll versi6n  Fiesta  Campesina del Oveiero,

con   la  asistencia  del  Gobernador  Regional,   la   DelegQda   Presidencial   Provincial  de
Porvenir.  Conceir]hs v Cr)n_eeierr`e rlal  rnneai^  Parii^nnl  rla  ln  Dr^`tiJan-;~  I-T:^.,~  1^1
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2.15     Se  continua  con  el  proceso  de  postulaci6n  en  el  marco  de  la  Fiesta  del  Oveiero,  Ias
cocinerfas, stand de artesanfa y recinto la ponderosa para  la peFia.

2.16     Se realiz6 el segundo llamado para  la  postulaci6n de stand del Centro Arfesanal
2.17     Siguen  las coordinaciones para  la  Fiesta del Oveiero
2.18     Se encuentran con  licencia  m6dica dofia Madalen Malare6 y Karen  Urrutia
2.19     El 26 de enero se sosfuvo uno reuni6n con el Gobernador Regional, donde asistieron las

conceialas  Blanca Culun y Ana  Raicahuin,  se tocQron diversos temas y situaciones de la
comuna como el agua, aer6dromo, cruces de bah fa azul entre otros.

2.20     El  29  de  enero  se  IIev6  a  cabo  la  actividad  "Pesca  Recreativa"  con  fondos  FNDR  en
sector Punta  Espora,  se cont6 con  buena asistencia de  los vecinos de  la comuna.

2.21      Pr6ximamente  se  va  a  decretar  la  emergencia  hidrica  a  nivel  comunal,  a  solicitud  del
Seremi  de Agricultura.

2.22     Se  encuentra  con  feriado  legal  don  Carlos  Ginieis,  Ram6n  Dfaz,  Basti6n  Dfaz,  Juan
Carlos Mancilla  P6rez,  Cristina Vargas y don Christian Santana.

2.23     El  04  y  05  de  febrero  se  realizaron  cortes  de  agua  prolongados  por  trabaios  de
empresa  Nexo y Enap de la red que salen de los estanques a  la matriz que llevo varias
horas,    y tombi6n  se  realiz6  cambio  de vdlvula  que  presento  problemas,  se  finaliz6  el
dia   s6bado   a   las   01:00   am   y   el   domingo   finalizado   a   las   16:00   horas,   todo
normalizado sin  mayores problemas.

2.24     EI  01   de  febrero se  sostuvo  uno  reuni6n  con  la  directiva  del  Comite  Pioneros  la  cual  se
realiz6 de mQnera presencial  en  las dependencias de  la  sala  de conceio,  se analiz6 el
estado del proyecto habitacional.

2.25     El dfa de ayer se sostuvo uno  reuni6n con  parte de la directiva del  Comit6 Pioneros y el
SERVIU  en dependencias del  SERVIU  en  Punta Arenas.

PuNTO N° 3 DE LA TABLA:

3.1  CORRESPONDENCIA RECIBIDA

>  Carta recibida el 30 de enero de 2023, de don Manuel Moreno, quien ofrece venta de
Muestra Museol6gica.

>  EI ORD N° 2, de fecha 07 de febrero de 2023, de don Jos6 Dfaz, Jefe Provincial, Tierra
del   Fuego,   Ministerio  de  Obras   P6bliccis,   Direcci6n  de  Vialidad,   quien   responde  a
situaci6n  planteada en sesi6n del Conseio Municipal.

CORRESPONDENCIA DESPACHADA

>  EI  correo  electr6nico  de  fecha  26  de  enero  de  2023,  a  don  Crist6bal  Kulczewski
Larrain,   donde  se  invifa  a  sesi6n  ordinaria  del  Conceio  Municipal   para  el   mes  de
marzo,  para  abordar  temas  relacionados  con  la  operatividad  de  los  servicios  de  la
transbordadora en Bah fa Azul y Punta Delgada.

>  El  correo  electr6nico  de  fecha  31   de  enero  de  2023  de  don  Gabriel  de  la  Guarda,
Control  Inferno, donde envfa el 4°  informe trimestral de control  inferno de 2022.

>  EI ORD N°041  de fecha 26 de enero de 2023, de don  Blagomir Brztilo, Alcalde a don
Jos6  Dfaz,  Director Provincial de Vialidad de Tierra  del  Fuego,  donde  informa  situaci6n

planteada en sesi6n del Conceio Municipal.

3.2       Modificaci6n presupuesroria  1 -a Educaci6n

Conceiala  Fern6ndez,  en  relaci6n del  pcigo del convenio de  la obra del Jardfn  lnfantil,
consulta si corresponde al  6ltimo estado de pago.

Byron Cid,  responde que efectivamente corresponde al  6ltimo esfado de pago
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MODIFICAC16N  I -C

1 5-000-000-000

29-07-001 -000-000
34-07-000-000-000

1 3-03-006-001 -000

3 1 -02-004-01 8-000
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MENORES INGRESOS
SALD0 lNICIAL DE CAJA

TOTAL JVIENORES INORESOS

JVIENORES GASTOS
PROGRAMAS COMPUTACIONAIES
DEUDA FLOTANTE

TOTAL MENORES GASTOS

MAYORES INGRESOS
CONVENIO PARA CONSTRUCC16N, ADECUAC16N Y
HABILITAC16N

TOTAL JVIAYORES OASTOS

JVLAYORES INORESOS

CONSERVAC16N  DEL ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL
LOS PASTORCITOS

TOTAL MAYORES INORESOS

M$         3.002

M$         3.002

I .000
2.002
3.002

JVL$     22.300

M$      22.300

M$    22.300

M$       22.COO

Acuerdo N°269

Con  el  vote  a  favor de  los  Conceiales y ConceialQs   presentes,  del  Conceio Municipal
de Primavera,  se aprueba  por unanimidad la Modificaci6n  Presupuestaria  1 -C  DEM.

3.3       JVL®dificaci6n presupuesfuria 2-A Gesri6h

>  Conceiala   Fern6ndez,   consulta   si   la  otra   casa   del   lote   b  ya   tiene   la   recepci6n
definitiva

Carlos   Arredondo,    responde   que   efectivamente   ya   cuenta   con   su    recepci6n
definitiva,  solo falta  la  recepci6n definitiva de  la casa de salud.

>   Conceiala Culun,  consulta en defalle en que consiste lo que va  hacer la consultoria

Carlos  Arredondo,  responde  que  lo  que  debe  hacer  la  consultorfa  es  terminar  el
tr6mite de recepci6n definitiva e  informa que este   proceso de permiso de edificaci6n
lo asume un arquitecto en especffico y el asume  la obra  has fa  la  recepci6n.

MODIFICACION
2-A

MAYORES IN®RESOS
I 5-00-000-000           SALDO INICIAL DE CAJA

TOTAL  MAYORES INORESOS

3 1 -02-002-1 03

22-11 -003-000
22-09-999-000
35-00-000-000

JVLAYORES ®ASTOS
MEJORAMIENT0 VIVIENDA SALUD,  SECTOR LOTE
B,CERRO SOMBRERO
SERVICIOS I NFORMATICOS
OTROS
SALD0  FINAL DE CAJA

AREA

M$            436.316

m$       436.316

AREA
111        m$                    2.500

111        m$                            130

111        m$                         500
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Acuerdo N°27o

Con  el  vote  a  favor de  los  Conceiales y Conceialcis   presentes,  del  Conceio Municipal
de  Primavera,  se aprueba  por unanimidad la Modificaci6n  Presupuestaria 2-A Gesti6n.

3.4      Presenlaci6n proyecTo "LB de meioramiehT® ihfegral del compleio Bahia'          Azul.(DOJVL)

Conceiala Fern6ndez, opina que de acuerdo a la visita que se realiz6 en su momento, y
en  conversaciones  con  el  trabaiador del  compleio,  el  funcionario  es  quien  propone  la
idea  de  deiar  en  formcl  independiente  el  sector  de  los  bafios  tanto  de  veron6s  como

para damas separados del  hall y crear uno puerta de cierre de ese espacio en la noche
y deiar un acceso libre al  bafio universal.

Conceiala   Culun,   considera   que   habilitar   durante   la   noche   espacios   grandes   que

permitan  dar  uso  a  otras  insfancias  serfa  complicado,   reducir  esa   posibilidad  serfa
bueno que se considere.

Carlos  Arredondo,  informa  que  se  convers6  en  terreno  la  posibilidad  de  colocar  uno

puerta  y con  eso se  cerrarfa  el  acceso al  pasillo  que va  hacia  los  bafios  de  hombre y
muier y solo se  permitirfQ el acceso al  baFio  universal.

Conceiala   Fern6ndez,   indica  que  esa  sugerencia  surgi6  en  base   lo  que   informo  el
funcionario  de  Bah fa  Azul  y  que  es  muy  pertinente,  tambi6n  consul fa  si  se  contempla
alguna bodega para guardar insumos de aseo.

Carlos Arredondo,  responde que  habr6  un  mueble y un  closet que  servirfa  para  poder

guardar insumos de aseo.

Conceiala Culun,  consulta cu6Ies serfan  las medidas

Carlos  Arredondo,  indica  que  est6  contemplado  un  mueble  tipo  closet  y  que  tambi6n
donde est6 el basurero podrfa haber un  mueble de unos 50 cm de ancho.

Conceiala Culun,  consulfa  si  seria  un  mueble o closet adosado a la  pared

Carlos  Arredondo,  considera  que  un  closet  serfa  la  meior  opci6n  y  que  se  lo  va  a

planteor al arquitecto para que pueda trazar ese mueble.

Carlos Arredondo, expone como antecedente extra que se contempla construir un sobre
tabique donde se oculte los estanque para evitar dafios en  los wc.

Carlos   Arredondo,    solicifa    acuerdo   de   conceio   el    compromiso    municipal    para
regularizar el recinto, ya que se requiere para poder postular el proyecto a  la SUBDERE.

Conceiala Culun,  consulta a que se  refiere con  regularizar el  recinto

Carlos  Arredondo,  responde  que  se  refiere  a  las  soluciones  particulares  de  servicio,

principalmente el6ctrico,  agua y sanitoria.

Conceiala Culun, solicita se  le  hagan  IIegar la  presenfaci6n  a  los correos electr6nicos
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Carlos  Arredondo,  solicita  acuerdo  de  conceio  para     compromiso  de  operaci6n  y
mantenci6n  de  parte  del  municipio,  no  tiene  un  monto  asociado,  deia  en  claro  que  es
solo el  compromiso.

Acuerdo N°27|

Con  el  voto  a  favor de  los  Conceiales y Conceialas   presentes,  del  Conceio Municipal
de Primavera,  se aprueba  por unanimidad el compromiso municipal  para  regularizar el
recinto Compleio Bah fa Azul.

Acuerdo N°272

Con  el  voto  a  favor de  los  Conceiales y Conceialas   presentes,  del  Conceio Municipal
de  Primavera,  se  aprueba  por  unanimidad  el  compromiso  de  operaci6n  y mantenci6n
de  parfe del  municipio del  recinto Compleio Bah fa Azul.
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Varios

4.1   Conceiala Culun,  solicita  informaci6n referente a  la  reuni6n que se sosluvo con directiva
del comite  Pioneros y Serviu,  interiorizar los detalles e  informar sobre  la  observaci6n al
uso de suelo.

Alcalde,   responde  que  se   inform6  sobre  la   nueva   normativa  del  Gobierno  para  el
desarrollo  habitacional  en  los  territorios  donde  existe  carencia  de  viviendas  y que  por
afros  no  se  ha  realizado  uno  inversi6n,  tambi6n  se  inform6  a  la  secretaria  del  comite
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comprometido,  por  lo  fanto  no se  pudo  hacer nada,  y lo que  recomienda  la  directora
del  Serviu  y  su  equipo  tecnico  es  cambiar  de  entidad  patrocinante  y  el  Serviu  est6
dispuesto a ser patrocinante del  proyecto,  pero eso depende exclusivamente del comite
el cual debe  informar a  la agrupaci6n sobre este cambio.

A modo personal expresa que estd totalmente de acuerdo que el proyecto pose a manos
del  Serviu

lndica  que  sobre  el  estudio  de  suelo  se  debe  solicifar  nuevamente,   porque  con  las
modificaciones del  proyecto el Serviu  pide actualizarlo y la empresa  progresa  lo deb fa
hacer,  pero no lo ha hecho y fampoco se ha confacto.

Conceiala  Culun,  indica  que  como conceio se  habfa  solicifado  se oficie  al  Serviu  para
hacer llegar las observaciones que esta entidad hcibfa levantado respecto al proyecto y
expresa que eso no ha sucedido

Alcalde,  se compromete a  buscar lo solicitado

Conceiala  Fern6ndez,  consulta si existe otra alternativa

Alcalde,  responde  que el  comit6  podrfa  decidir por otra  entidad  patrocinante  que  hay
en  Punta Arenas o que el  municipio siga  tomando esto como  uno entidad gestora  rural,

pero claramente el proceso seria  mucho m6s lento.

Si  el  Serviu  se  hace  cargo  indica  que  serfa  mucho  meior,  ya  que  ellos  son  los  que
revisan  y  analizan  los  proyectos,  fambi6n  ellos  tienen  que  licifar  lQ  construcci6n  de
casas  y  a   uno  empresa  que   haga   la   urbanizaci6n,   son  dos  licitaciones  que  debe
levanfar el Serviu.

Conceiala  Fern6ndez,  consulta  si  el  municipio  ha  gestionado algon  pago a  la  empresa
Progresa

Alcalde,   responde  que  no  se  hQ  gestionQdo  ningdn  pago  y  tampoco  existe  ningdn
convenio al respecto.

4.2     ConceialQ  Fern6ndez,  se  refiere  a  la  normalizaci6n  el6ctrica  de  acuerdo  a  la  nueva
exigencia  para  las  tres  poblaciones,  informa  que  referente  a  este  tema  a  trav6s  del
Ministerio  de  Vivienda  existe  un  programa  sobre  meioramiento  el6ctrico,   solicifa  se

pueda analizar esos programas y esos fondos,  donde se les puede dQr la posibilidad d
los vecinos de postular.

Alcalde,  comenfa  que  se  habfa  visto  hQce  afros  atrds,  pero que  se  averiguara  en  qu6
esfado se encuentra el programa hoy y el  llamado de  parte del  SERVIU.

4.3     ConceiQla  Fern6ndez,  informa  sobre  la  Ley 21.534.-Sobre  publicidad  de  las  sesiones
de  los  conseios  regionales  y  conceios   municipales,   Ia  cual  obliga  a   hacer  poblica
medionte transmisi6n en vivo de las sesiones de conceio

Alcalde,  informa  que  aon  existe  plazo  hasta  el  mes  de  abril  para  poder  concrefar  lo
indicado y que  se  est6  analizando  que  es  lo  m6s  conveniente  y sobre  las  inversiones

que  se  deben  realiza,  aclara  que  se  esid  al  tanto  de  la  informaci6n  y  que  est6  en
proceso para dar cumplimiento a la  Ley.
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4.4        Conceiala Fern6ndez,  consulta si se realiz6 un oficio solicitando el supermercado?

Alcalde,   responde  que  efectivamente  se   realiz6   un   oficio  de   Enap   al   Conseio  de
Monumentos  y  que  por  parte  de  ellos  remitieron  el  oficio  al   municipio  del  cual  el
municipio  dio  como  repuesfa  y  manifest6  su  inter6s  del  inmueble,  y quien  lo  solicita  es

quien  tiene  la  primera  prioridad y el  municipio cumple con  todo los requisites.

Conceialci  Culun,  consulta  si  la  municipalidad  ya  despacho  el  oficio  manifestando  la
intenci6n  de adquirir el  inmueble

Alcalde,  responde que el oficio yQ fue despachado

Conceiala Fern6ndez, solicita si se puede acceder a ese oficio

Alcalde,  explica que se debe solicitor como corresponde y se  les  hard  llegar sin  ningdn

problema.

4.5        Conceiala  Fern6ndez,  requiere si el personal de maestranza pudiera  hacer limpieza del
sector de las escaleras que van haciQ el lote b, ya que tiene bastante basura.

Alcalde, expone que se est6 trabaiando en eso, aclara que es fa en proceso todo lo que
conlleva  la  realizaci6n  de  la  fiesta  del  oveiero y que se cuenta con  poco  personal,  por
lo que se est6n  realizando bastantes tareas a medida que se va pudiendo.

Conceiala  Ferndndez,   hace  el  comentario  ya  que  es  un  uso  de  espacio  habitual  y

podrfa hacerse de forma permanente.

4.6 Conceiala  Fern6ndez,  se  refiere a  lo expreso el alcalde en su cuenfa donde diio que el
03 de febrero iniciQron el taller de deporte,  pero aclara que los talleres no se realizaron
el dia s6bado y domingo,  por lo que consulta si esos dfas los  repondr6n.

Alcalde,  responde que  hubo  un desfase que se dio a conocer en  su  momento   pero no
tiene m6s detalles.

4.7         Conceiala  Fern6ndez,  consulta si el  servicio de salud  provincial  fue a  la comuna

Alcalde,  responde que efectivamente estuvieron en  la  comuna el  31  de enero 01  y 02
de  febrero,  se  sostuvo  uno  reuni6n  junta  el  equipo  de  la  DOM,  donde  se  dieron  a
conocer  todos  los  pasos  para  poder  concretar  temas  pendientes,  tambi6n  expresaron

que faltan defalles de documentos que se deben subir al sistema y se aclar6 el tema de
los  operadores  de  caldera.  Como  municipio  esfamos  preparando  a  funcionarios  para

que  realicen  el  curso,  los  que  se  ofrecieron  voluntariamente,  ya  que  est6n  requiriendo
operador para el Centro Artesanal y bafios pdblicos.

Conceiala  Fern6ndez,  consulta  para cuando se proyecta  la apertura del Jardin  lnfantil.

Alcalde,  informa que se  proyecta  en  lo  ideal  para el  primero de  marzo,  pero depende
la  respuesta  que  se  obtenga  del  Servicio de  Salud  ya  que  fambi6n  hay un  documento

que est6  faltando que es de  medioambiente que deberfa subirse, y se encuentra en ese
proceso.

Conceiala    Culun,    Consulta    auien    es    resDonsc]hle    He    <Hhir   aea    rl^rHman+A     ®:    I-
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Alcalde,  responde  que  la  sostenedora  y el  dom,  ya  que  son  uno  serie  de  document

que se deben subir a  la  plataforma del  Servicio de Salud.

Conceiala Culun,  pregunfa si  los documentos a  los que el Alcalde se  refiere,  se  podrfan
haber adelcinfado el trdmife o anticipado.

Alcalde,  responde  que  es  uno  serie  de  pasos  a  seguir,  como  por eiemplo  el  tema  de
calderas lo ve la Seremi y son varios documentos asociados  .

Conceiala  Culun,  expresa  que  lo  imporfante  es  que  se  pueda  hacer  el  trdmite  a  la
brevedad posible.

Conceiala  Ferndndez,  consulta  si   la  empresa  concesionaria  tambi6n  le  corresponde
entregar informaci6n  por el tema de la cocina

Alcalde,  responde  que  la  empresa  estaba teniendo  problemas de  abastecimiento  para
la apertura del 2023,  por lo que le coment6 el Seremi, y que el tema de la cocina es un
tema  menor la cual  no sufri6 mayores modificaciones y que es un tr6mite sencillo.

Informa  que  seg6n  email  de  Claudia   lo  que  falfaria  es  un  estudio  de  cargo  de   la
ocupaci6n  del  edificio  y  la  resoluci6n  de  calificaci6n  ambienfal  o  un  documento  que
diga que eso no aplica.

4.8        Conceiala  Fern6ndez,  hace  el  alcance  que  el  profesor  de  mtisica  es  el  I)nico  docente

que  no  cuenta  con  contrato  de  trabaio,  ya  que  61  est6  con  contrato  a  honorarios,
consulta si se sabe algo al  respecto.

Alcalde,   expresQ   que   no   tiene   mayor   informaci6n,   pero   realizara   las   consultas

pertinentes para ver el esfado de esa contrataci6n.

Conceiala  Fern6ndez,  recalca  sobre  la  propuesfa  municipal de cultura  que se vio en  su
momento,  sobre  la existencia  de  la demanda de  mtjsica  por parte de los adultos y que
se podrfa llegar a un acuerdo con el profesor sobre esa propuesta, solicita que lo pueda
conversar con  la sostenedora.

4.9        Conceiala  Culun,  consulta  si  ha  tenido  informaci6n  con  el  tema  de  la  clfnica  que  el
Servicio de Salud deberfa haber entregQdo

Alcalde,  responde que todavfa no se hace entrega oficial a Enap del recinto

Conceiala  Culun,  solicifa  si es posible oficiar ya  sea  al  Servicio de  Salud  o a  Enap que
ha sucedido con ese tema.

Solicifa  tomar acuerdo de conseio  para  que  se  oficia  a  Enap  con  copia  al  Servicio de
Salud  respecto a  la situaci6n actual del  recinto que se ocupa  para  las rondos m6dicas.

Acuerdo N°273

Con  el  voto  a  favor de  los Conceiales y Conceialas   presentes,  del  Conceio Municipal
de Primavera, se aprueba por unanimidad se realice oficio a Enap con copia al Servicio
de  Salud  consultando  respecto  a  la  situaci6n  actual  del  recinto  que  se  ocupa  pQra  las
rondos m6dicas.
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Conceiala   Culun,   consulta   en   qu6   estado   est6   el   llamado   a   concurso   para
contrc)taci6n  del  proFesional de  salud.

4.11

Alcalde,  informa  que  por medio de correo electr6nico de  parte de  Recursos  Humanos,
fue declarado desierfo ya que ninguno de los 7 concursantes tuvo el  punfaie requerido,
informa  que  se  modificaran  las  bases y se  levantara  un  nuevo  proceso  a  la  brevedQd

posible.

Conceiala Culun,  consulfa que  paso con el  levantamiento de  la encuesfa que  realizaron
los alumnos en pr6ctica, que era algo que pedfa salud.

Alcalde,  informa  que se  hizo el  levantamiento y se  remiti6  la  informaci6n  que  requerfa
salud,  sobre el defalle del trabaio solicifa  pedfrselo a  la  Dideco.

Conceiala   Culun,   solicita   se   les   informe  cuanfas   personas   fueron   encuestadas  y  el
defalle de ese  informe.

Alcolde,  propone que sea presentado en  la fabla de la pr6xima sesi6n

Conceiala   Culun,   consulta   de   acuerdo  a   uno   modificaci6n   presupuestaria   para   la
adquisici6n  de  insumos  de  uno  lista  significativa  a  utilizar en  el  area  de  salud,  que  al
termino del aFio no se  habfan adquirido y solicita el defalle de que se logr6 comprar.

Alcade,  responde  que  llegaron  cosas  que  estaban  dentro  del  Iisfado y  que  la  Dideco
dard  mayores detalles.

4.12     Conceiala Culun,  expresa  que  referente a  la  respuesfa que entrego vialidad  respecto a
las sQlpicQduras en el camino es demasiada liviana, ya que los que fueron periudicados
visualmente somos la gente de  la comuna.

Alcalde,  concuerda  con  lo que  expresa  la  conceiala  e  informa  que  lo va  a  conversQr,

porque la respuesta fampoco lo convence.

Conceiala  Culun,  consul fa  que  entidad  est6  por sobre  a  qui6n  se  le  envi6 el  oficio y si
corresponde al MOP.

Alcalde,  explica  que vialidad  es un  deparfamen[o del MOP,  pero que se  podrfa  dar a
conocer la situaci6n al el Seremi del MOP.

Blonca,  solicita  se  oficie  al  Seremi,  ya  que  es  uno  respuesfa  muy  liviana  y  lo  ideal  es

que no vuelva a suceder.

Alcalde,  responde que se va a  remitir un correo electr6nico al Seremi

4.13     Conceiala  Fern6ndez,  informa que  la  pr6xima sesi6n concuerda con  la  misma  fecha  de
la sesi6n del Conseio lntercomunal de  Seguridad  Publica.

Alcalde,  solicita  modificar  la  fecha  de  la  sesi6n  para  el  dfa  martes  14  o  iueves  16  de
febrero.

Acuerdo N°274

Con  el voto a  favor de  los Conceiales y Conceialas   presentes,  del  Conceio Municipal
de  Primavera,  Se aprueba Dor unanimidcld el rnmhin rla  eaciAn  r`nr^ al lf^  :..^`,^-1 A  I-
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4.14     Conceiala  Ferndndez,  consul fa  si  se  convers6 o existe  alguna  respuesta  sobre  la  cafd
de los cortavientos del sector camping.

Alcalde,  informa que llegaron dos cotizaciones uno,  por 3  millones y otra por 6 millones

y fracci6n,  indica que manifest6 su opini6n al area de Dom y Secplan que es preferible
que se gaste  m6s plato y que  se  pongan soportes mds grueso con  bases de cemento y
que esa opci6n  seria la  m6s 16gica.

Conceiala    Fern6ndez,    consulta    si    al    solicitor    las    cotizaciones    se    hizo    con    el
requerimiento especifico de lo que se pedfa

Alcalde,  confirma que fue especffica y vista en terreno

Conceiala Fern6ndez, consulfa cuales fueron las empresas que presenfaron cotizaciones

Alcalde,  responde que don Mauricio Levicoy realizo las dos cotizaciones

4.15     Conceiala  Culun,  se  refiere  respecto  a  la  visita  del  Gobernador,  sobre  la  barrera  de
contenci6n  le  gustarfa  recabar  mayor  informaci6n  de  quien  solicito  que  se  instale  esa
barrera en esa rufa y de cuanto fue el costo que se  invirti6 en ese proyecto

Alcalde,  responde,  sobre  la  rufa Y-655,  tiene que ver del  MOP,  porque  la  mantenci6n
de   esos   cominos   y   cualquier   obra   en   eiecuci6n   dentro   de   la    frania   fiscal   es
responsabilidad de la  lGobal y quien  la  regula y la fiscaliza es Vialidad   de Porvenir

Conceiala  Culun,   consulta  si   corresponde  informar  al   municipio  que  camino  van  a
intervenir

Alcalde,  responde  que  si  es  trabaio  de  pavimenfaci6n,  se  debe  notificar  al  municipio,

pero  cuando  son  obras  menores  no  pasa  al  municipio,  yo  que  no  tiene  iurisdicci6n  ni
inierencia en  franias fiscales y que eso es algo  interno de ellos.

Conceiala  Culun,  solicifa  acuerdo  de  conceio  para  hacerles  saber  a  la  entidad  que

gestiono  esto  que  es  un   recurso  mal  invertido  y  que  esa  barrera   no  se  iustifica  de
ninguna  manera.

Acuerdo N°275

Con  el  voto a  favor de  los  Conceiales y Conceialas   presentes,  del  Conceio Municipal
de   Primavera,   se   aprueba   por   unanimidad la   confecci6n   de   oficio   dirigido   a   la
Directora  Regional de Vialidad,  dofia Valeria  Oyarzo Benftez,  donde se  informe cu6les
fueron  los argumentos que se  utilizaron  para  invertir en  barrera de contenci6n en  sector
Y-655.

4.16  Conceiala Culun,  se refiere a la curva donde se pavimento en calle Fernando salas, que

quedo muy peligrosa ya que  uno se encuentra con el vehfculo de frente.

Al  no  haber m6s temas que tratar,  don  Blagomir Brztilo,  Presidente del Conceio Municipal,   da

por terminada  la  presente sesi6n  siendo  las  16: 18  hrs.,  pr6xima  sesi6n  ordinaria  el  iueves  16
de  febrero  2023,  a  las   14:00  hrs.,  a  efectuarse  de  manera  online,  acorde  al  calendario
vigente.
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